



Día Internacional de la Mujer

## Alumnado de Bachillerato recrea en la Delegación del Gobierno en Canarias el debate parlamentario sobre la aprobación del voto femenino en España

- La subdelegada del Gobierno en Las Palmas, Teresa Mayans, ha asistido a la recreación del debate parlamentario de 1931 sobre el sufragio femenino en España realizado por alumnado de Bachillerato del IES Bañaderos Cipriano Acosta
- Esta recreación, a la que asistieron también unos 80 estudiantes de Gran Canaria, forma parte de las actividades organizadas por la Delegación del Gobierno en Canarias con motivo del Día Internacional de la Mujer, el 8M
- “Es muy importante para los jóvenes que han nacido en democracia que sepan que el voto de la mujer no fue algo que se consiguió de forma mágica o espontánea, hubo mucha lucha hasta que la mujer pudo votar en España como una ciudadana de primera”, afirma la subdelegada del Gobierno en Las Palmas

**Las Palmas de Gran Canaria, 6 de marzo de 2024.-** La subdelegada del Gobierno en Las Palmas, Teresa Mayans, ha acompañado hoy al alumnado del IES Bañaderos Cipriano Acosta en la recreación en la sede de la Delegación del Gobierno en Las Palmas de Gran Canaria del debate parlamentario de 1931 que precedió a la aprobación del voto femenino en España.

Esta representación, que ha tenido lugar en el Salón del Trono y a la que han asistido unos 80 estudiantes de Gran Canaria, se enmarca dentro de las actividades organizadas por la Delegación del Gobierno y sus siete sedes insulares con ocasión del Día Internacional de la Mujer, el 8M.

“Esta lucha de las mujeres por conseguir la igualdad real y efectiva continúa. Y mentalizar a los jóvenes de que los derechos conseguidos no están conseguidos para siempre y que todavía hay mucho camino que recorrer es un acto pedagógico que tenemos que conseguir que cale”, afirma la subdelegada del Gobierno en Las Palmas.

“No solo fue difícil el voto femenino sino que figuras como Clara Campoamor o Victoria Kent aparecieron en los currículos de educación anteayer y todavía seguimos luchando porque los currículos estén llenos de mujeres que consiguieron cosas importantes”, declara Nereida Yanez, profesora y coordinadora del Eje de Igualdad del centro IES Bañaderos Cipriano Acosta.

Por su parte, Calíope Berriel, alumna de Primero de Bachillerato del mismo centro educativo y que ha interpretado a Clara Campoamor en la recreación, reconoce que le sorprendieron “los argumentos y los discursos tan impresionantes que dieron Clara Campoamor y Victoria Kent”.

